



Kinder brauchen Förderung am Tablet:

- Ja, absolut!
- Nein, nur das nicht!
- Weiss nicht ...

Montag, 13. Mai 2019
19.30 bis 21.00 Uhr im Singsaal Dorf

Einladung zum Informationsabend Medienerziehung Kindergarten mit zischtig.ch

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Die Eltern gehören zur Gameboy-Generation und sehen die Wichtigkeit von Informatik- und Medienkompetenz bei Kindern. Künftig haben ohnehin nur noch Informatiker einen Job. Trotzdem ist klar, dass man die Kinder nicht zu früh ausrüsten soll. Gibt es aber sinnvolle Apps?

Muss ich als Mutter ein schlechtes Gewissen haben, wenn ich viel am Handy bin? Und Papi?

Medienerziehung kann zur Last werden. Bei diesem Elternabend stehen Entlastung, Versachlichung und konkrete Tipps für den Umgang mit Kindern und Medien im Vordergrund. Er gibt Orientierung: Was, wann, wie und wozu!

zischtig.ch ist eine gemeinnützige Fachstelle welche sich auch in der Ausbildung von Kindererzieherinnen engagiert.

Wir wünschen, dass pro Familie ein Elternteil an dieser Informationsveranstaltung teilnimmt.

Freundliche Grüsse

Ruedi Kunz
Leiter Bildung